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令和４年第８回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言  令和４年７月 26日（火）午後１時 30分 

２ 場  所  三条市役所栄庁舎 中会議室 

３ 出 席 者  長谷川教育長、小林委員、佐藤委員、松井委員、樋󠄀熊委員 

４ 説明のための出席者 

栗林教育部長、野水教育総務課長、平岡子育て支援課長、 

熊倉学校教育課長、永井生涯学習課課長補佐、坂井教育総務課課長補佐、 

佐藤教育総務課庶務係長 

５ 傍 聴 人  １人 

６ 議 題     

 (1) 議席の決定について 

(2) 会議録の承認 

令和４年第７回教育委員会定例会会議録 

 (3) 報告 

報第１号 令和４年（2022 年）三条市議会第３回定例会の概要について 

報第２号 小中一貫教育実施状況について 

報第３号 令和４年度第１回三条市社会教育委員会会議録について 

報第４号 令和４年度第１回三条市学校給食運営委員会会議録について 

 (4) 議事 

議第１号 専決処分報告について（三条市教育委員会の所管に係る個人番号の利用及び特 

定個人情報の提供に関する条例施行規則の一部改正について） 

議第２号 専決処分報告について（三条市教育委員会事務決裁規程の一部改正について） 

議第３号 専決処分報告について（三条市教育委員会の所管に係る児童福祉法施行細則等 

     の廃止について） 

議第４号 社会教育委員の委嘱について 

 (5) その他 

  ア 次回教育委員会定例会の日程について 
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７ 審議の経過及び結果 

  （長谷川教育長） 

    佐藤委員の再任について、御説明申し上げます。 

    佐藤委員におかれましては、６月の第３回定例市議会において、市議会の同意を得て、

本日付けで改めて三条市長から教育委員に任命されまして、引き続き教育委員を務めてい

ただくことになりました。 

    それでは、再任に当たり御挨拶をいただきたいと思います。 

  （佐藤委員） 

    今ほど、教育長からお話があったとおり、再任ということで辞令交付を受けてまいりま

した。 

義務教育に関わる三人の子の親として、同世代の親から様々な意見を耳にします。これ

からの子供たちのために、これらの声を生かしていける委員として、がんばってまいりた

いと思いますし、今後とも変わらず、皆様からの御指導をいただきたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

 

 (1) 議席の決定について 

  （長谷川教育長） 

    それでは、最初に議席の決定についてお諮りいたします。 

    このことについては、慣例により議席の順は教育長職務代理委員を１番委員とし、その

後は就任された順としております。 

    現在お座りいただいている仮議席もそのような順となっておりますが、現在の席順のと

おり議席を決定してよろしいでしょうか。 

  －異議なしの声－ 

    御異議がありませんので、そのように決定いたします。 

(2) 会議録の承認について 

長谷川教育長から令和４年第７回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

                                            

(3) 報告 

報第１号 令和４年（2022 年）三条市議会第３回定例会の概要について 

    栗林教育部長が説明 

    質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

報第２号 小中一貫教育実施状況について 
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    熊倉学校教育課長が説明 

  （松井委員） 

    各学園とも独自性のあるすばらしい報告書だと思いながら、読ませていただきました。

特に中学生が小学生の各学年をサポートする活動について、とても有意義であると感心し

ました。 

    質問ですが、三条学園の学習スタンダードの指導用リーフレット「ＣＯＭＰＡＳＳ」は、

三条学園独自のものでしょうか。 

  （熊倉学校教育課長） 

    これは、三条学園で作成している独自のものです。学習のきまりなどをまとめたリーフ

レットですが、三条学園の他にも作成している学園はあると思います。 

  （樋󠄀熊委員） 

    新型コロナウイルス感染症の影響により、交流活動が難しくなっていると思いますが、

少し落ち着いていた５月や６月に、各学園が工夫して感染症対策をしながら積極的に取り

組んでいる様子が分かりました。 

    一体型である三条嵐南学園では、合同の避難訓練を実施しており、一体校ならではの内

容だと思いますし、一ノ木戸ポプラ学園でもリトルティーチャー活動を行っており、これ

は体力テストの測定補助をしたものですが、これも一体校ならではの活動だと思います。 

    また、連携型の学園でも、工夫して無理のない活動を行っており、三条おおじま学園で

は、深めよう絆スクール集会の講演会でＮＡＭＡＲＡの森下さんが来るとのことで、私も

参加させていただきました。大島中学校の全校生徒と大島小学校、須頃小学校の５・６年

生の交流でしたが、集まって交流することが久しぶりだったようでした。リモートでは見

られない、実際に交流し、学び合い、助け合っている姿を見て、連携型もすばらしい活動

をしているなと思いました。 

    新型コロナウイルスの影響が今後も心配ですが、無理のない形で今後も交流を進めても

らいたいと思います。 

  （熊倉学校教育課長） 

    新型コロナウイルスの影響が、５月と６月にはある程度落ち着いていたことから、各学

園で工夫しながら交流活動を実施していたとのことです。 

報第３号 令和４年度第１回三条市社会教育委員会会議録について 

永井生涯学習課課長補佐が説明 

質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

報第４号 令和４年度第１回三条市学校給食運営委員会会議録について 
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野水教育総務課長が説明 

  （樋󠄀熊委員） 

    報道等によれば、弥彦村では９月から給食費の無償化が始まるとのことです。規模が違

うので三条市が給食費無償化を実施し、それを継続することは難しいと思いますが、会議

録での坂井場長の回答では「必要に応じて負担軽減を考える」とあります。 

    今後、物価高騰があった場合は、補助を考えることなどについて予算的に無理はないの

でしょうか。前回の定例会では、電力使用料の高騰に伴い補正予算を組むとの説明があり

ましたが、同じようなことが給食費でも可能なのでしょうか。 

  （野水教育総務課長） 

    今回、国の方で物価高騰に対応するため、各自治体の創意工夫によって支援策を講じる

場合に活用する臨時交付金が創設されております。私共といたしましては、それを財源と

して活用する形で、市の一般会計から必要な補助ができないか検討しているところです。 

  （樋󠄀熊委員） 

    無償化は難しいですね。 

  （野水教育総務課長） 

    県央の自治体が無償化を実施することにつきまして、報道等もありましたので承知をし

ております。一方で、委員が御指摘のとおり、いわゆる規模も違います。 

また、給食費につきましては、令和４年度から主食の内容の見直しを踏まえた上で、給食

費の増をお願いした経緯もございますので、今後の社会的な状況を見定めながら、補助を実

施するかどうかについての検討をしたいと思います。 

                                            

 (4) 議事 

議第１号 専決処分報告について（三条市教育委員会の所管に係る個人番号の利用及び特 

定個人情報の提供に関する条例施行規則の一部改正について） 

    平岡子育て支援課長が説明 

全員異議なく承認と決定 

議第２号 専決処分報告について（三条市教育委員会事務決裁規程の一部改正について） 

    平岡子育て支援課長が説明 

全員異議なく承認と決定 

議第３号 専決処分報告について（三条市教育委員会の所管に係る児童福祉法施行細則等 

        の廃止について） 
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平岡子育て支援課長が説明 

全員異議なく承認と決定 

議第４号 社会教育委員の委嘱について 

    永井生涯学習課課長補佐が説明 

全員異議なく承認と決定 

                                            

 (5) その他 

ア 次回教育委員会定例会の日程について 

野水教育総務課長から提案があり、教育長が諮り次のとおり決定 

     〔日時〕令和４年８月 26日（金）午後１時 30分 

                                            

８ 閉会宣言  午後２時２分 

    三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してここ

に署名する。 

 

                        三条市教育委員会 

                         教育長 長谷川 正二 

 


